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Eines wird m.E. auch noch übersehen....damals konnte man den Ball zum Torwart zurückspielen
und er konnte ihn mit der Hand aufnehmen.

Heutzutage sind die Torhüter, sei es durch Systemänderung oder Regeländerung ( siehe oben ),
viel mehr gezwungen bessere Fußballspieler ( im Sinne von Fußball spielen ) zu sein. Teilweise
spielen sie ja schon eine Art Libero....

Schäfer ist ein guter Fußballer, den man bedenkenlos Rückpässe anvertrauen kann und der
auch versucht, mit Flachpässen, daß Spiel schon von hinten aufzubauen.

Andy Köpke war, bei all seiner großartigen Qualität, kein so guter Fußballer wie Schäfer....und
er musste es damals auch gar nicht sein.

Insofern müsste sich ein Köpke heutzutage fußballerisch auch schon verbessern, denn von
Torhütern wird heute erheblich mehr verlangt als damals.
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